

# 「😊 6年生 ありがとう 😊」

2月27日（木）、6年生を送る会を行いました。

6年生入場につき、開会式、そして、1年生から5年生まで、それぞれの学年が、言葉や歌、踊り、寸劇などを通して、6年生への感謝の気持ちを伝えました。

1年生は、「1年生になったら」の替え歌とこれまで6年生にさせていただいたことを言葉で表し、感謝の気持ちを伝えました。

2年生は、九小のこぎつねたちとして登場し、クイズで、6年生にこれまでの学習を思い出していただいたり、「こぎつね」の合唱・合奏をしたりして、感謝の気持ちを伝えました。

3年生は、「これ何年生の時に踊ったダンスでしょう」とクイズにして、6年生が4年生の時に踊ったダンスを披露しました。続いて、お世話になったことや教えていただいたことを寸劇にして、クイズ形式で6年生に答えていただきました。そして、合唱「つばめ」で感謝の気持ちを表現しました。

4年生は、4年生への感謝の気持ちをキラキラのダンスと合唱「6年生ありがとう」で表現しました。

5年生は、6年生一人一人の良さや特徴を捉えて言葉で表現し、続いて合唱「明日へつなぐもの」で感謝の気持ちを届けました。

6年生は、後輩たちへ伝えたい言葉として「挨拶」「協力」「全力」の3つの言葉を寸劇を通して表現し、合唱「いのちのうた」で後輩たちへの感謝の気持ちを伝えました。

保護者や地域の方にもお出でいただき、みんなで気持ちのよい時間を過ごすことができました。







